

UCAPAN TERIMAKASIH

Puji syukur dipanjatkan ke hadirat Allah SWT, atas rahmat, hidayah, dan karunia-Nya yang telah melimpahkan berkatnya, sehingga dapat menyelesaikan penulisan Buku Tugas Akhir ini. Dalam kesempatan ini, Mengucapkan rasa terima kasih yang tak terhingga kepada semua pihak yang telah memberikan dukungan, bantuan, dan dorongan selama perjalanan penulisan Buku Tugas Akhir ini.

Tidak ada kata yang dapat menggambarkan betapa berharganya peran dan kontribusi pembimbing. Mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Bapak Fairuz Azmi ST., MT., Selaku dosen pembimbing 1 yang telah memberikan segenap pengetahuannya bimbingan, dan arahan dalam menyelesaikan Buku Tugas Akhir ini dengan baik dan tepat waktu.

2. Dr. Seno Adi Putra, S.Si., M.T., Selaku dosen pembimbing 2 yang telah sabar dalam membimbing tim capstone dan memberikan arahan yang tepat dalam menulis Buku Tugas Akhir ini, sehingga, bisa menyelesaikan Buku Tugas Akhir dengan tepat waktu.

3. Bapak Umar Ali Ahmad Ph.D., Selaku dosen pengampu kelas Capstone Design yang telah sabar dalam menghadapi dan membimbing tim Capstone Design, Juga memberikan saran pada Buku Tugas Akhir sehingga bisa menyelesaikan tepat waktu.

4. Tim Capstone Design yang telah bekerja sama dengan baik sesuai dengan bidang pekerjaan, dari awal sampai akhir penyelesaian Buku Tugas Akhir.

5. Keluarga, yang selalu memberikan dukungan, doa, dan semangat di setiap langkah dalam menyelesaikan Buku Tugas Akhir ini.

Mengucapkan Terima Kasih kepada teman-teman dan rekan-rekan seperjuangan, yang telah memberikan dukungan, semangat, dan inspirasi. Kolaborasi dengan rekan-rekan perjalanan membuat perjalanan ini menjadi lebih menyenangkan dan bermanfaat. Rasa syukur atas kebersamaan, kerja sama, dan dukungan yang diberikan oleh semua pihak selama proses penulisan Buku Tugas Akhir ini. Semua obrolan, diskusi, dan berbagi pengalaman telah menjadi sumber motivasi yang mendorong untuk membuat alat, menulis, dan terus berkembang.

Tidak lupa, Mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu per satu yang telah memberikan kontribusi, baik secara langsung maupun tidak langsung, dalam penyelesaian Buku Tugas Akhir ini. Terima kasih atas dukungan moral, doa, dan harapan yang diberikan. Terima kasih juga kepada pihak Telkom *University* yang telah memberikan fasilitas dan memungkinkan untuk menyelesaikan program studi ini.

Penulisan Buku Tugas Akhir ini tidak lepas dari berbagai batasan dan keterbatasan. Oleh karena itu, segala saran, kritik, dan masukan yang membangun yang diberikan selama proses penulisan Buku Tugas Akhir ini sangat berharga. Dengan rendah hati menerima saran dan masukan tersebut untuk memperbaiki dan mengembangkan masa yang akan datang.

Akhir kata, Berharap bahwa hasil penelitian Buku Tugas Akhir ini dapat memberikan manfaat dan kontribusi nyata dalam perkembangan pengetahuan di bidang yang terkait yaitu perancangan *Printed Circuit Board* untuk memantau kondisi struktur kondisi jembatan di Cisauk Banten. Semoga Buku Tugas Akhir ini dapat menjadi inspirasi dan sumber pengetahuan bagi pembaca serta menjadi titik awal bagian yang lebih besar dalam pengembangan ilmu pengetahuan. Semoga belajar, berproses, dan menulis Buku Tugas Akhir menjadi bekas yang menginspirasi generasi yang akan datang.

Terima kasih sekali lagi kepada semua pihak yang telah mendukung dan berkontribusi dalam penulisan Buku Tugas Akhir ini. Semoga Allah SWT senantiasa melimpahkan rahmat dan berkah-Nya kepada kita semua.

Wassalamualaikum warahmatullahi wabarakatuh